

20.01.2016 – 12:29 Uhr

MSC Croisières annonce la suspension de ses escales en Turquie

Bâle (ots) -

MSC Croisières, la plus grande compagnie de croisières privée au monde basée en Suisse et leader en Europe, en Amérique du Sud et en Afrique du Sud, a annoncé la suspension de ses escales dans les ports turques jusqu'à nouvel ordre.

Cette décision aura un impact sur l'itinéraire du MSC Magnifica qui sera basé à Venise, en Italie, à partir du 26 mars 2016. Les escales prévues à Istanbul et à Izmir, à partir du 29 mars 2016, seront remplacées, pour l'instant, par des escales à Athènes et à Mykonos, l'une des plus belles et célèbres îles grecques.

Cette décision a été prise par la Compagnie à la suite des récents tragiques événements survenus à Istanbul.

À SAVOIR SUR MSC CROISIERES :

Veillez trouver plus d'informations et d'images sur le site web pour la presse : www.msccpressarea.ch

MSC Cruises, entité du groupe MSC, est le leader des croisières en Europe, en Amérique du Sud et en Afrique du Sud. La flotte navigue toute l'année en Méditerranée et propose également un vaste choix d'itinéraires saisonniers en Europe du Nord, dans l'Océan Atlantique, aux Caraïbes, aux Antilles françaises, en Amérique du Sud, en Afrique du Sud ainsi qu'à Dubaï, Abu Dhabi et Oman.

Les hôtes suisses trouveront à bord des navires, du personnel francophone ainsi que de nombreux services disponibles en français tels que les programmes à bord, cartes de menus, animations pour les enfants, excursions, programmes de télévision.

MSC Cruises s'investit totalement dans le respect de l'environnement physique et humain dans lequel l'entreprise évolue. D'ailleurs, MSC Cruises est la première compagnie de croisières à avoir reçu le prix « 7 Golden Pearls » du Bureau Veritas en reconnaissance du niveau élevé de sa gestion et de son implication en faveur de la protection de l'environnement. En 2009, la compagnie a scellé un partenariat de long terme avec l'UNICEF pour le financement de nombreux projets à destination des enfants dans le monde entier. A ce jour, MSC Cruises a récolté près de 4 millions d'euros.

MSC Cruises est née en Méditerranée et la compagnie s'inspire de son héritage pour offrir une expérience de voyage unique à ses vacanciers. Sa flotte est composée de 12 navires ultramodernes : le MSC Preziosa, le MSC Divina, le MSC Splendida, le MSC Fantasia, le MSC Magnifica, le MSC Poesia, le MSC Orchestra, le MSC Musica, le MSC Armonia, le MSC Opera et le MSC Lirica.

En 2014, dans le cadre de son plan d'investissement de 5,1 milliards d'euros, MSC Cruises a commandé deux nouveaux navires de la génération Meraviglia (des options ont été posées pour deux autres navires supplémentaires) et deux nouveaux navires de la classe Seaside (une option a également été posée pour un troisième navire). Cela signifie que sept nouveaux navires vont venir enrichir la flotte de MSC Cruises dans les sept prochaines années. D'ici 2022, la compagnie va ainsi doubler ses capacités d'accueil pour atteindre 3,2 millions de passagers par an.

Contact:

Nicolas Jammes
Corporate press office
MSC Cruises Geneva
Tél.: +41 22 703 84 31
E-mail: nicolas.jammes@msccruises.com
www.msccroisieres.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017785/100782981> abgerufen werden.